

21 décembre 2016 / France inter

Emission : le téléphone sonne

Aujourd'hui, les enfants du Canal distribue des postes de radio aux sans-abri, une action dont France Inter est partenaire.

Aujourd'hui, l'émission est en direct de la Place de la République dans le cadre de l'action des enfants du Canal qui vont distribuer des postes radio aux SDF. Le but : rompre l'isolement des plus démunis. France Inter est partenaire de cette opération, et programme donc une journée contre l'exclusion.

<https://www.franceinter.fr/emissions/le-telephone-sonne/le-telephone-sonne-21-decembre-2016>